

Wahl09 – Das Ergebnis

Die ÖH-Wahlen sind geschlagen und es gibt somit ein Ergebnis. Wir möchten uns zu aller Erst einmal ganz herzlich bei allen Leuten bedanken, die sich die Mühe gemacht haben und zur Wahl gegangen sind.

Beteiligung und Probleme

Es wurden insgesamt dieses Mal mit 3.327 Stimmen über 600 Stimmen mehr als bei der letzten Wahl abgegeben und die Wahlbeteiligung liegt mit 31,1% deutlich über dem österreichweiten Schnitt. Mittels E-Voting wurden davon ganze 107 Stimmen abgegeben. Es tut uns außerdem Leid, dass wir einige von euch wieder vom Wahllokal heimschicken mussten, da das WählerInnenverzeichnis trotz mehrmaligen Nachbesserns noch immer schwer mangelhaft war. Die Verantwortung dafür lag dieses Mal nicht bei uns, da im Zuge des E-Voting eine neue Wahladministrationssoftware zum Einsatz kam, die sich bereits vor der Wahl als sehr fehlerbehaftet zeigte.

Und jetzt?

Die bunten Plakate sind weg, aber das heißt jetzt nicht, dass wir nun zurück zum Alltag kehren werden. Für die nächsten zwei Jahre werden wir auf der HTU Graz weiter für dich arbeiten, so wie es bereits bisher geschehen ist. Sei es in den diversen Gremien der TU Graz, oder ob du einmal Beratung zu Beihilfen, rechtlichen Fragen oder Ähnlichem brauchst, ob es das Erstsemestrigentutorium ist oder wenn es ganz einfach nur darum geht, die TU soweit mitzugestalten, sodass du dein Studium so sorgenfrei wie möglich absolvieren kannst. Und das nächste Fest kommt auch bestimmt, denn schließlich besteht das Unileben nicht ausschließlich aus Lernen und Prüfungen. :-)

Das Ergebnis

Insgesamt traten acht Listen an, auf welche folgende Stimmanteile und Mandate entfielen:

Stimmanteil	Mandate
Fachschaftsliste	1.489 Stimmen, 8 Mandate
Basisliste Alternativer TechnikerInnen (BLATT-GRAS)	507 Stimmen, 2 Mandate
Liste Architektur	354 Stimmen, 1 Mandat
AktionsGemeinschaft-Technik (AG-TU)	319 Stimmen, 1 Mandat
Verband Sozialistischer StudentInnen (VSStÖ)	266 Stimmen, 1 Mandat
Ring freiheitlicher Studenten (RFS)	144 Stimmen, 0 Mandate
Kommunistischer StudentInnenverband (KSV)	73 Stimmen, 0 Mandate
VERITAS	56 Stimmen, 0 Mandate

in Zahlen

Der neue Vorsitz stellt sich vor

Wer sind wir?

Andreas Kainer, Stefan Walter und Josef Ehgartner lauten unsere Namen. Andreas studiert im neunten Semester Geomatics Engineering, stammt aus Knittelfeld in der Obersteiermark und ist 25 Jahre alt.

Stefan studiert im elften Semester Bauingenieurwissenschaften – Umwelt und Verkehr, stammt direkt aus Graz und ist 24 Jahre alt.

Josef studiert im siebten Semester Chemie, stammt aus Judenburg, ebenfalls in der Obersteiermark gelegen, und ist 24 Jahre alt.

Was machen wir?

Natürlich verbringt der Vorsitz viel Zeit damit, sich in diversen Gremien für die Studierenden einzusetzen. Wir drei wollen einerseits versuchen, die erfolgreiche Arbeit des letzten Vorsitzteams fortzuführen, aber dir auch andererseits die Arbeit der HTU näher bringen. Schließlich sehen wir es als unsere Aufgabe an, dass wir uns für alle Studierenden an der TU

Es ist wieder der Alltag auf der HTU eingelehrt. Unsere Gesichter sind allesamt neu im Vorsitz, auch manche unserer Schwerpunkte. Jedoch wollen wir das Erbe unserer Vorgängerinnen und Vorgänger nicht vergessen.

Graz einsetzen und dass du es auch mitbekommst. Dafür werden wir uns auch an neuen Medien wie Twitter versuchen, wo wir dir einen Einblick in unsere Arbeit gewähren werden: www.twitter.com/htugraz. Genauso wichtig ist es, dass du uns sagst, was dir an unserer Arbeit gefällt und was du für verbesserungswürdig hältst.

Du!

Wir laden dich natürlich auch ganz herzlich ein, mitzumachen! Denn die HTU lebt davon, dass sich Studierende für ihre Kolleginnen und Kollegen einsetzen, um die Zeit an der Universität so angenehm und fair wie möglich zu gestalten. Sei es nun, ob du dich in deiner Studienvertretung / Basisgruppe / Fachschaft engagierst,

ob du beim Erstsemestrigentutorium mithilfst oder ob du in einem der zwölf Referate der HTU mitarbeiten willst – du bist jederzeit willkommen! Schreib uns einfach, ruf uns an oder schau auf der HTU in der Rechbauerstraße vorbei und erzähle uns, was du uns schon immer erzählen wolltest. Zu guter Letzt wollen wir dich noch auf die neue Job- Wohnen Plattform www.campusboard.at hinweisen, auf welcher du Wohnungen und Jobs suchen und auch selbst inserieren kannst.

In diesem Sinne bleibt uns nur noch, dir ein angenehmes Semester und viel Erfolg bei deinen Prüfungen zu wünschen.

Andreas, Stefan und Josef



Andreas Kainer



Stefan Walter



Josef Ehgartner